

MUNICIPALIDAD DE CONSTITUCIÓN

# Capacitan al Departamento de Movilización sobre nuevo sistema de Gestión Vehicular

• Esta capacitación forma parte de la campaña de Transformación Digital, impulsada por el municipio de la ciudad balneario.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

**CONSTITUCIÓN.** Con el propósito de avanzar hacia una administración más moderna, ordenada y eficiente, el Municipio de esta ciudad costera realizó una importante capacitación a los funcionarios del departa-

tamento de Movilización. La jornada, que se desarrolló en el salón principal del edificio consistorial, fue liderada por el Equipo de Transformación Digital, encabezado por César Arellano, quien presentó el innovador

programa Gestión Vehicular, herramienta que permitirá un control más eficaz de la flota municipal.

## GESTIÓN VEHICULAR

Se trata de un sistema digital, que podrá ser operado desde los teléfonos móviles de los conductores, permitirá registrar y consultar en línea las bitácoras de cada vehículo, gestionar las solicitudes de salida, monitorear mantenimientos, llevar hojas de vida de los móviles y supervisar, de forma integral, el estado operativo de la flota.

## MODERNIZACIÓN

La actividad contó con la



El objetivo es fortalecer los procesos internos, dar un salto tecnológico y, en definitiva, prestar un mejor servicio a la comunidad.

participación del alcalde Carlos Valenzuela, quien valoró profundamente la implementación de esta herramienta como parte del proceso de modernización que impulsa el municipio, "si queremos ordenar la ciudad, debemos partir por ordenarnos internamente. Esta capacitación es una muestra concreta, de que estamos avanzando hacia una gestión más responsable, donde cada área cumple un rol fundamental en el desarrollo de nuestra comuna", señaló la autoridad comunal.

## HERRAMIENTA DE CONTROL

Por su parte, el director de Control Interno, César Arellano, quien lidera este programa de Transformación Digital destacó la utilidad de esta plataforma, para optimizar los recursos y mejorar la trazabilidad de cada vehículo, "es una herramienta que nos ayudará a tener un control más riguroso y a tomar decisiones más informadas. Estamos comprometidos con adaptarnos a los cambios y apor-

tar a una gestión más moderna".

Desde el equipo de conductores, Daniel Lasalle, con años al servicio del Municipio, valoró la capacitación y reconoció que esta transformación les permitirá trabajar con mayor orden y transparencia, "es bueno saber que el trabajo que hacemos en la calle ahora, también será respaldado por un sistema que reconoce nuestro esfuerzo y facilita el control. Nos sentimos parte de este cambio".